

## Photos et vieux films de mariages à l'Ehpad du Brug



*Mariage de François Jacq et Aline Hénaff, au début du XXe siècle.*  
Publié le 21/03/2019

L'association Triskell Pleyber patrimoine organise, à l'Ehpad du Brug, dans le cadre de ses Goûters de la mémoire, une exposition de photographies sur les mariages du début du XX<sup>e</sup> siècle et une projection de films des années 1950.

Les photos présentées sont celles de mariages qui remontent aux années 1920, voire 1910 pour certaines. **« Elles permettent d'observer qu'avant la Première et la Seconde Guerres mondiales, dans nos campagnes, les femmes habillées de blanc pour leur mariage étaient rares. Le costume du terroir était pratiquement de rigueur »**, expliquent Alain Martin, Lucien Rohou et Jacky Quéau qui proposent cette exposition.

L'association détient également un nombre important de films réalisés dans les années 1950 à 1960, **« notamment des séquences tournées lors de mariages »**. Un montage à destination des résidents leur sera projeté, leur permettant de se remettre en mémoire leur propre mariage.

Jusqu'au samedi 23 mars, exposition ouverte au public, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h, à l'Ehpad du Brug. Entrée libre.